Saison 2022-2023





QU'EST-CE QUE C'EST

Les centres de perfectionnement par secteur sont tout d'abord des séances d'entrainements organisées et pilotées par la Commission Technique du District du Grand Vaucluse.

Les catégories concernées sont les U11 génération 2012 et les U12 génération 2011.

Les clubs proposent la liste des joueurs susceptibles de suivre les séances d'entrainements au sein des CPS.

LE BUT

La première de ces structures reste le club, avec ses valeurs, ses niveaux et sa proximité.

Ensuite, le district est le deuxième niveau de structure avec pour but d'évaluer le niveau général de la promotion d'âge. Des secteurs ont été définis pour répondre aux contraintes géographiques du district. Actuellement, nous avons 5 secteurs référents pour le suivi de nos jeunes joueurs.

Orange (Secteur 1), Carpentras (Secteur 2), Noves (Secteur 3), La Souvine (Secteur 4) et Pertuis (Secteur 5).

Apporter en complément du club, des éléments de réponse sur les fondamentaux du football.

Proposer une liste pour les stages Départemental.

C'est pourquoi nous avons pris l'initiative de mettre en place le projet CPS au sein du district du Grand Vaucluse. Soyons Foot Autrement

DES SEANCES D'ENTRAINEMENTS

Ce ne sont pas des détections mais bien des séances d'entrainement.

L'organisation et la gestion du projet CPS sont assurées par le commission technique à travers le CTD (Conseiller Technique Départemental) Mr JÄGER Jonathan.

La planification des séances d'entrainements par le CTD est mise à disposition du référent technique de secteur.

Le ou les référent(s) technique de secteur sont des éducateurs diplômés détachés par la Commission Technique du District.

Ils sont les garants du bon déroulement et du suivi des joueurs.

Les groupes sont réalisés après quelques séances d'évaluations et ils sont dynamiques!

L'OBJECTIF

A travers l'évaluation et le suivi des joueurs nous pouvons être plus efficient dans leur progression. En effet, nous évoluons avec des groupes homogènes pour lesquels nous adaptons des séances hebdomadaires.

L'objectif est bien l'accompagnement des clubs dans le développement de leurs joueurs et également les éducateurs car ils

L'objectif est bien l'accompagnement des clubs dans le développement de leurs joueurs et également les éducateurs car ils peuvent suivre les séances pour se perfectionner aux méthodes de formations.

Une meilleure connaissance de la future génération U13 nous permettra de les accompagner vers le dispositif les « Espoirs du foot » et du « Pôle Espoirs »